

ARDIAN

PRESSEMITTEILUNG

ARDIAN ERÖFFNET BÜRO IN MADRID

Mit dem neuen Büro stärkt die unabhängige Investmentgesellschaft ihre Präsenz im spanischen Markt und plant, ihre bereits signifikante Investmentaktivität in der Region weiter zu erhöhen

Madrid/Paris/Frankfurt am Main, 2. September 2015 – Ardian, die unabhängige Investmentgesellschaft, hat heute die Eröffnung eines neuen Büros in Madrid bekannt gegeben. Mit seiner nunmehr elften Niederlassung weltweit baut das Unternehmen seine Präsenz in Südeuropa weiter aus und stärkt seine Position im spanischen Markt, wo es bereits heute ein bedeutender Investor ist. Die Eröffnung erfolgt zu einer Zeit, die von zunehmenden Investmentopportunitäten auf der iberischen Halbinsel geprägt ist. Mit der lokalen Präsenz will Ardian seine Geschäftsbeziehungen zu führenden Unternehmen im Markt, zu seinen Partnern und Investoren vor Ort sowie mit den relevanten Akteuren aus der Private Equity- sowie der Finanzbranche in Spanien stärken und weiter ausbauen.

Das Madrider Büro wird zunächst zwei Teams umfassen: ein Team im Bereich Infrastruktur, geführt von Managing Director Juan Angoitia, sowie ein Team im Bereich Mid-Cap-Buyout, geleitet von Managing Director Gonzalo Fernandez-Albiñana.

Mit einem Investitionsvolumen von rund 900 Millionen Euro bis dato verfügt das Infrastruktur-Team von Ardian bereits über eine bedeutende Marktpräsenz in Spanien. Es hat starke Partnerschaften mit führenden Infrastrukturunternehmen aufgebaut, wie beispielsweise mit Abertis, einem international führenden Betreiber von Mautstraßen, sowie mit AENA, einem staatlichen Betreiber von Flughäfen in Spanien und im Ausland. Dies hat zu gemeinsamen Investments in wesentliche Infrastruktur-Assets unter anderem bei SANEF, Maut-Straßen in Frankreich, Trados 45, einer spanischen Mautstraßen-Gesellschaft mit einem Autobahnnetz in Madrid, Túneles de Vallvidriera y Cadi in Barcelona, einem mautpflichtigen Straßentunnel bei Barcelona, sowie dem Flughafen London Luton geführt. Ardian ist zudem Mehrheitsgesellschafter von CLH (Compañía Logística de Hidrocarburos), einem auf die Lagerung und den Transport von Öl spezialisierten Unternehmen.

Juan Angoitia, Managing Director im Infrastruktur-Team von Ardian, sagte: „Mit unserem neuen Büro bauen wir unser Engagement in europäische Infrastruktur weiter aus. Es ermöglicht uns zudem, noch engere Beziehungen mit unseren existierenden Partnern aufzubauen. Gemeinsam werden wir weitere Möglichkeiten prüfen, wie wir bedarfsgerecht das Infrastrukturangebot in der Region entwickeln können.“

Das Mid-Cap-Buyout-Team, das bereits über eine Präsenz in Frankreich, Italien, Deutschland sowie in Großbritannien verfügt, wird seine neue Präsenz vor Ort zum Abschluss der ersten Investments in

Spanien nutzen. Im Fokus des Teams stehen in erster Linie unabhängige und familiengeführte Unternehmen, die einen starken unternehmerischen Partner suchen, sowie Geschäftsbereiche großer Unternehmenseinheiten im Wert von bis zu EUR 1,5 Milliarden, die im Rahmen eines Spin-offs in die Eigenständigkeit begleitet werden sollen. Das Mid-Cap-Buyout-Team verfügt über eine ausgewiesene Erfolgsbilanz in der Unterstützung von Gesellschaftern und Management-Teams bei der Gestaltung und Umsetzung von Wachstumsstrategien. Diese ermöglichen den Unternehmen, ihre Marktpositionierung zu stärken und ihr Wachstum sowohl organisch als auch mittels gezielter Unternehmenszukäufe zu beschleunigen – nicht nur auf nationaler, sondern insbesondere auf internationaler Ebene. Seit 1997 hat das Team bereits 57 Investments sowie 70 Add-on-Investments getätigt.

Gonzalo Fernandez-Albiñana, Managing Director im Mid-Cap-Buyout-Team von Ardian, fügte hinzu: „Wir sehen derzeit einige sehr viel versprechende Investmentopportunitäten in Spanien. Unsere neue Präsenz in Madrid versetzt uns unmittelbar in die Lage, die besten Möglichkeiten zu erschließen und gleichzeitig die Entwicklung unserer Portfoliounternehmen zu begleiten.“

Lebenslauf Juan Angoitia

Juan Angoitia verfügt über 15 Jahre Erfahrung im Infrastruktur-Bereich und gehört Ardian seit 2013 an. Zuvor war er als Investment Principal fünf Jahre bei Citi Infrastructure Investors (CII) in London tätig. Davor hat er zehn Jahre bei Grupo Ferrovial S.A. in unterschiedlichen Positionen gearbeitet. Er begann seine berufliche Laufbahn als Mitglied des Mautstraßen-Management-Teams Cintra in Chile.

Juan Angoitia ist Mitglied des Board of Directors bei CLH, London Luton Airport, Trados 45 sowie Túneles de Vallvidriera y Cadi.

Juan Angoitia studierte Wirtschaftswissenschaften an der Universidad Autonoma de Madrid und hält einen MBA-Titel vom Instituto de Empresa in Madrid.

Lebenslauf Gonzalo Fernandez-Albiñana

Gonzalo Fernandez-Albiñana ist seit 2015 Mitglied des Mid-Cap-Buyout-Teams von Ardian mit Verantwortung für die Investments auf dem spanischen Markt. Er verfügt über mehr als 15 Jahre Erfahrung im Bereich Private Equity, die er im Rahmen von Transaktionen in zahlreichen europäischen Ländern sammelte. Vor Ardian war er in unterschiedlichen Positionen für Investindustrial sowie für 3i in Spanien tätig. Zudem arbeitete er für Endesa und Arthur D. Little.

Gonzalo Fernandez-Albiñana hält ein Business Degree des ICADE (Spanien) sowie des ESC Reims (Frankreich).

ÜBER ARDIAN

Ardian wurde 1996 von Dominique Senequier gegründet, die das Unternehmen auch heute noch führt. Als unabhängige Investmentgesellschaft verwaltet Ardian für seine Investoren aus Europa, Nordamerika und Asien heute Vermögenswerte in Höhe von rund US\$ 50 Milliarden. Das Unternehmen fördert weltweit unternehmerisches Wachstum und schafft damit nachhaltig Renditen für seine Investoren. Ardian ist an den drei Leitgedanken Exzellenz, Loyalität und Unternehmertum ausgerichtet und befindet sich mehrheitlich im Besitz seiner Mitarbeiter.

Ardian verfügt über ein globales Netzwerk mit rund 350 Mitarbeitern in elf Büros in Frankfurt, Jersey, London, Luxemburg, Madrid, Mailand, New York, Paris, Peking, Singapur und Zürich. Für seine ca. 355 Investoren bietet Ardian eine große Bandbreite alternativer Anlageklassen: Direct Funds (Beteiligungsfonds: Mid Cap Buyout, Expansion, Infrastructure, Ardian Growth und Co-Investment), Private Debt (alternative Finanzierungen) und Fund of Funds (Dachfonds: Primary, Early Secondary und Secondary).

www.ardian.com

PRESSEKONTAKT

Ardian

Charles Barker

KORNELIA SPODZIEJA

kornelia.spodzieja@charlesbarker.de

Tel: +49 69 79409040

Mobil: +49 172 6227007

TOBIAS EBERLE

tobias.eberle@charlesbarker.de

Tel: +49 69 79409024

Mobil: +49 173 5204436